



# Suman 15 muertos y 20 plagiados, señala Fiscalía

| Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

**LA VIOLENCIA** que se ha registrado desde el lunes en Sinaloa ha dejado al menos 15 muertos y 20 secuestrados, informó la Fiscalía General del Estado (FGE), mientras que el gobernador, Rubén Rocha, dijo que aún se desconoce qué grupos criminales son los involucrados en los hechos.

Durante la noche del jueves y madrugada del viernes se reportó el hallazgo de dos hombres asesinados en diferentes hechos, la quema de camiones sobre la carretera Mazatlán-Durango, así como la presencia de hombres armados a bordo de camionetas en varias zonas de Culiacán.

"De lunes a ayer (jueves) a las 11:59 de la noche se registraron 12 carpetas. Hasta ahorita, con estos últimos dos eventos, serían 14 carpetas con 15 víctimas de homicidio. Cerramos con 32 denuncias formalizadas en la unidad de robo de vehículos", dijo Claudia Zulema Sanchez, fiscal de Sinaloa.

La Secretaría de Seguridad Pública estatal dijo que por la mañana fue liberada

y reabierto la circulación la carretera Mazatlán-Durango, que permaneció cerrada varias horas tras la quema de unidades de carga y el hallazgo de ponchallantas.

En tanto, fueron puestos a disposición de la FGR, 11 presuntos agresores a quienes les decomisaron armas largas y vehículos tras un enfrentamiento ocurrido en la salida sur de Culiacán. En tanto, elementos de la Guardia Nacional repelieron una agresión y aseguraron un arsenal, que incluía un lanzagranadas en el poblado de Monte Verde, en el municipio de Culiacán.

Respecto de la ola de violencia, el gobernador informó que dos grupos están involucrados y que los hechos se han registrado en Culiacán y su área rural, así como en los municipios cercanos de Eloy, San Ignacio y Cosalá.

"No puedo saber si hay más agregados (grupos delincuenciales) pero lo que conocemos aquí es que la rivalidad deriva de los hechos del 25 de julio y que ahí están implicados dos grupos", indicó.

Cuestionado por los medios sobre si se trata de integrantes de *Los Chapitos* y de *Los Mayos*, dijo que "seguramente".